

Ordination de deux nouveaux diacres

Samedi 25 février prochain, deux fidèles de la Prélature vont être ordonnés diacres, à Rome, par mgr Juan Ignacio Arrieta, secrétaire du Conseil Pontifical pour les Textes Légititatifs à 16h, à la paroisse Saint-Josémaria.

24/02/2017

Ginés José Pérez Almela et Arturo Garralón Blas sont les deux candidats au diaconat.

Ginés José Pérez, né en 1958, à Murcia (Espagne), Licencié en Sciences de l'Éducation à l'Université de Murcia, a travaillé durant plus de 30 ans au collège Monteagudo.

Arturo Garralón, né à Guadalajara (Espagne), en 1975, licencié en Sciences Économiques à l'Université d'Alcalá de Henares, a travaillé à La Caixa, établissement bancaire catalan.

Le Catéchisme de l'Église catholique précise qu'«il appartient entre autres aux diacres d'assister l'évêque et les prêtres dans la célébration des divins mystères, surtout de l'Eucharistie, de la distribuer, d'assister au mariage et de le bénir, de proclamer l'Évangile et de prêcher, de présider aux funérailles et de se consacrer aux divers services de la charité ».

Arturo, renversé le 6 novembre dernier par une voiture à Pampelune, alors qu'il circulait à

vélo, marchera avec une béquille. Lésé au tibia et au péroné, il mettra encore quelques mois à s'en remettre.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/ordination-de-deux-nouveaux-diacres/> (20/01/2026)